

INTISARI

Hasyim, 2011.232.00.0083

EFEKTIVITAS PELAKSANAAN PROGRAM BINA KELUARGA REMAJA DI DESA BONTO BUNGA KECAMATAN MONCONGLOE KABUPATEN MAROS

Skripsi, 107 Halaman

Pembimbing : Dr. Guntur Karnaeni, M.Si.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Efektivitas Pelaksanaan Program Bina Keluarga Remaja di Desa Bonto Bunga Kecamatan Moncongloe Kabupaten Maros.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Unit analisis pelaksanaan program BKR di Desa Bonto Bunga Kecamatan Moncongloe Kabupaten Maros dengan informan Kepala Bidang Kesejahteraan, Penyuluh, Pembantu Kader Penyuluh, Kepala Desa, dan Masyarakat dengan menggunakan prosedur pengumpulan data melalui wawancara, observasi, dan telaah dokumen. Adapun prosedur pengolahan dan analisis data dengan menggunakan triangulasi data.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : 1). Input : Aspek input dalam pelaksanaan program BKR di Desa Bonto Bunga Kecamatan Moncongloe Kabupaten Maros belum efektif dengan indikasi keterbatasan sarana dan prasarana serta anggarannya. Kendala utama yang dihadapi yaitu anggaran pembangunan sarana dan prasarana serta akses jalan yang cukup jauh dan yang paling menghambat juga yaitu mengumpulkan masyarakat pada setiap kegiatan-kegiatan karena sebagian dari mereka adalah petani. Jadi, untuk memberikan sosialisasi secara menyeluruh agak terkendala. 2). Proses : Aspek proses dalam pelaksanaan program BKR di Desa Bonto Bunga Kecamatan Moncongloe Kabupaten Maros juga belum efektif dengan indikasi saat sosialisasi pertama kali mengenai program BKR ini ada dua kegiatan inti yang akan dilakukan yakni penyuluhan dan pembinaan terhadap masyarakat remaja. Namun sampai saat ini pengimplementasiannya masih belum ada. 3). Output : Aspek output dalam pelaksanaan program BKR di Desa Bonto Bunga Kecamatan Moncongloe Kabupaten Maros belum efektif dengan indikasi kepuasan para remaja masih sangat kurang akan adanya program BKR ini, hal ini disebabkan oleh kurang berjalannya secara tepat kegiatan-kegiatan yang ada dalam program ini karena berbagai kendala yang ada.